

La Rivière-Drugeon

Un grand homme au volant d'une mini



■ Benjamin Grillon a remporté le bronze au « rallye des Hiboux en pays saugeais », un rallye de Mini-Cooper.

« Lui qui est si grand, comment fait-il pour rentrer dans une voiture aussi petite ? » Eh bien non seulement il y entre, mais encore, il en ressort. C'est vrai, ça intrigue. Pour s'introduire en souplesse dans le cockpit de sa Mini 1000... il fait le maxi !

46 étapes avec énigmes

Benjamin Grillon est natif de La Rivière-Drugeon. L'enfant du pays, qui additionne les centimètres sous la toise, s'est rendu tout récemment au « rallye des Hiboux en pays saugeais ». Une épreuve originale de l'autre côté de la « frontière » réservée aux pilotes de Mini. Quatorze participants au départ, soixante kilomètres, trois heures de course,

trois abandons.

« On est partis à 18 h et on est arrivés de nuit. Il y avait 46 étapes, certaines au bout de trois cents mètres et qui comportaient des énigmes. Car ce rallye mêle sport et culture ». Parmi les questions : quelle est l'année de la première Mini ? Quel est le nombre de communes dans la République du Saugeais ? Quelle est la date de création de cette République ? Quel film a-t-on tourné aux Granges Brûlées ? « Et puis au départ de la Chaux-de-Gilley, il y avait la Présidente de la République et le douanier », s'enthousiasme Benjamin qui a remporté la médaille de bronze de cette course qui se veut surtout amicale.

De cette aventure, il en est ressorti... grandi !